



UNIVERSIDAD DEL SURESTE



DOCENTE:

QFB. MARCO ANTONIO GORDILLO BENAVENTE

ALUMNO:

LUIS ALBERTO ALVAREZ HERNANDEZ

MATERIA:

INVESTIGACION EPIDEMIOLOGICA

UNIDAD:

TERCERA

TEMA:

EVALUACIÓN MÉDICA Y SALUD

TUXTLA GUTIERREZ, CHIAPAS. 20/ NOVIEMBRE/ 2020.

EVALUACIÓN MÉDICA Y SALUD

1.- La práctica de la epidemiología en salud: juega un papel muy importante ya que esta encargada de estudiar la distribución, frecuencia y gravedad de los problemas de salud que ya existentes y de las enfermedades nuevas.

2.- Comunidades marginadas, que tienen muy limitado acceso a los servicios de salud y bienestar: estas limitaciones pueden llevar a una tasa de morbimortalidad elevada, ya que no tendrían un control sanitario adecuado.

3.- La meta de salud para lograr una esperanza de vida: el objetivo o meta principal de las organizaciones de salud a nivel mundial es poder llevar salud a todos los rincones de mundo y así poder brindar un buen control sanitario.

4.- El papel de la epidemiología es la producción del conocimiento: como ya sabemos la epidemiología se encarga de estudiar las enfermedades pero también tienen como objetivo mejorar la salud de la población y contrarrestar los factores de riesgo.

5.- Proceso de descentralización de los sistemas de salud: contribuye a que las responsabilidades sanitarias se puedan distribuir en grupos de personas con la finalidad de que se involucre en el cuidado.

6.- La vigilancia epidemiológica: es de vital importancia tener un buen control epidemiológico de las enfermedades y de las que son de riesgo, esto con la finalidad de evitar que se haga una endemia, epidemia o pandemia como lo que se está viviendo en estos tiempos.

7.- Impacto potencial de las acciones de salud: básicamente es como una herramienta que permite evaluar los programas de salud de una población, y la distribución de los posibles efectos dentro de dicha población.

8.- Los análisis de tasas específicas: estas están definidos para agrupar a la población por grupo de edad y poder llevar un mejor control en las enfermedades que afectan a dicha población.

9.- Limitaciones en salud: en gran parte de mundo existen las limitaciones o restricciones en el acceso a la salud por lo que esto implica una tasa alta de mortalidad. O existe carencia en recursos y esto lleva a realizar solo atención basica.

10.- La perspectiva en salud: